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21 gennaio 2012 / 11.12 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
L'aumento a 100.- fr. della vignetta autostradale porterà sicuramente più 
traffico proveniente dall'estero sulle strade cantonali. Come intende agire 
verso Berna il nostro Governo? 
 
 
Negli ultimi giorni, a livello federale, si sta valutando l'ipotesi di aumentare il costo della vignetta 
autostradale dagli attuali 40.- a 100.- franchi annui. 
Evidentemente se questa proposta venisse concretizzata i molti stranieri di passaggio e non solo, 
che attualmente usufruiscono dell'autostrada per i loro spostamenti sul nostro territorio, in futuro 
opteranno per l'uso delle strade cantonali. Questa ipotesi, molto probabile, porterà a un ulteriore 
"caos" sulle nostre strade cantonali già quotidianamente molto trafficate dai frontalieri. 
 
Dopo questa premessa chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 
 
1. come valuta il nostro Governo la proposta avanzata da Berna di portare il costo della vignetta 

autostradale da 40.- a 100.- franchi? 
 
2. Il Consiglio di Stato non ritiene che un ulteriore aumento di prezzo della vignetta autostradale 

incentiverà i turisti a l'uso delle strade cantonali con le evidenti e ormai note conseguenze di 
mobilità per tutti gli utenti della strada? 

 
3. Non ritiene il nostro Governo di rendere attento il Consiglio federale delle gravi conseguenze 

che il nostro Cantone dovrà subire se la proposta di portare a 100.- fr. il costo della vignetta 
autostradale sarà approvata? 

 
 
Massimiliano Robbiani 
 


